
Ce qui me rend heureux, c'est de

vivre tous les jours, même si on

est enclin à avoir des habitudes

qui ternissent notre quotidien, il

faut regarder plus loin pour se

rendre compte qu'en fait rien

n'est pareil et que la vie, c'est

vivre de façon habituelle des

choses qui seront de toute façon,

quoi qu'il arrive, inhabituelles.

C'est ça, pour moi le bonheur.

Gaëtan 25 ans Paris
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